

CORRIDA FAMILIAR EN ESCUELA RURAL DE SAN CLEMENTE

Mindep-IND celebró el Día del Niño

SAN CLEMENTE. La Escuela Básica Rural Elena Burgos, del sector de Quebrada de Agua, fue la elegida para llevar a cabo la celebración del Día del Niño por parte del Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes de la Región del Maule y su programa Crecer en Movimiento.

Más de medio centenar de entusiastas deportistas se dieron cita a la celebración, donde se consideró a toda la comunidad educativa y que tuvo en la corrida de 1K y 3K como el plato fuerte de la jornada. “Hemos elegido este lu-



Los niños vivieron una entretenida jornada.

gar, rodeado de naturaleza, para estar presentes en esta celebración con los niños, niñas y apoderados de esta escuela rural de la comuna de San Clemente”, comentó el seremi del Deporte, Iván Sepúlveda.

En tanto, el director regional del IND, Zenén Valenzuela, comentó que “nos sentimos muy gratificados por la respuesta que tuvimos de parte de toda la comunidad educativa, participando además de los niños y niñas, los apoderados y los profesores, por lo que nuestro compromiso de aportar a iniciativas como es-

tas, privilegiando la práctica del deporte, seguirá estando”.

ESCUELA

El establecimiento educacional, ubicado a 3,5 kilómetros al Norte de San Clemente, recibió de manos del IND un completo set deportivo, además de estímulos para todos los estudiantes que participaron de las actividades, considerando zumba, una corrida familiar y juegos inflables.

El director de la Escuela Elena Burgos, Alejandro Montalva, se manifestó muy conforme por la actividad organizada en con-

junto con el IND. “Nuestra primera corrida familiar fue todo un éxito, empezando por el tiempo que nos acompañó. Tuvimos apoyo de los docentes, asistentes y apoderados, esperamos repetir esta experiencia, que fue un éxito total, agradeciendo el apoyo del IND por estar presente en esta escuela rural de San Clemente”.

La corrida familiar tuvo dos distancias, participando el primer ciclo en la de los mil metros y, el segundo ciclo, recorriendo un circuito callejero de 3 kilómetros, el que contó con el debido resguardo de Carabineros.